

Une collecte encourageante



Le président Daniel Millet et son équipe de bénévoles.

Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

Vendredi 8 novembre, la salle de la Grenette à Cousance a reçu l'Amicale des Donneurs de Sang.

94 personnes se sont présentées et 86 prélèvements ont été effectués dont quatre nouveaux dons.

« Les résultats sont meilleurs que la dernière collecte mais on peut encore et toujours mieux faire. Ça reste cepen-

dant encourageant. Nous espérons une aussi forte mobilisation pour la prochaine collecte qui aura lieu le 3 janvier 2020, ici même à Cousance », souligne Daniel Millet, le président.

L'assemblée générale de l'Amicale se tiendra le vendredi 22 novembre à 19 heures à la salle des frères de Cousance.